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By Rosane Michels

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias em que um problema 
relacionado a um romance 
pode eclodir. É um período 

de "vai ou racha" em que pode tanto haver 
u m  r o m p i m e n t o  q u a n t o  u m a 
transformação. Reflita antes de uma 
decisão definitiva.

A Lua entra na fase Cheia em 
Leão,  recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias em que um problema 
doméstico ou familiar é 
encerrado. Pode envolver 

uma reforma ou a finalização de um 
processo difícil envolvendo um imóvel. 
Você está emocionalmente vulnerável, 
portanto, procure a segurança da família.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias em que um contrato 
pode chegar ao fim e trazer 
preocupações. O período 

pode estar relacionado também com o 
final de um curso superior, uma tese ou um 
doutorado que exigiu muito de você.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias em que você deve estar 
atento às suas finanças. Não 

é momento para envolver-se em novos 
investimentos ou empreendimentos. Um 
projeto no qual você colocou muito 
dinheiro pode chegar à sua fase final.

A Lua entra na fase Cheia 
em seu signo, recebe um 
tenso aspecto de Plutão, 
indicando dias intensos, de 
e m o ç õ e s  a f l o r a d a s  e 
aumento da sensibilidade. 

Uma situação que tem mobilizado 
sentimentos intensos chega ao fim. O 
per íodo  envo lve  t r ans fo rmação 
emocional profunda.

A Lua entra na fase Cheia em 
Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias de pressão que podem 
e n v o l v e r  u m 
r e l a c i o n a m e n t o .  P o d e 

envolver um rompimento, mas pode 
também ser apenas o início de um 
p r o c e s s o  d e  t r a n s f o r m a ç ã o  e 
renascimento.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
a s p e c t o  d e  P l u t ã o , 
indicando dias em que um 
difícil projeto em equipe 

chega em sua fase final. O período 
continua intenso e pode envolver um 
amigo em apuros, que busca seu apoio e 
ajuda. Procure manter-se racional.

A Lua entra na fase Cheia em 
Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias em que um difícil 
projeto que o envolveu 
diretamente chega em sua 

fase final. Pode ser um período de 
mudanças importantes e definitivas no 
trabalho, que vão refletir nos seus planos e 
projetos na carreira.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
a s p e c t o  d e  P l u t ã o , 
indicando dias em que você 
deve estar atento às suas 

finanças, especialmente se estiver 
envolvido em uma parceria ou com um 
investidor. Não é momento para dar novos 
passos. Apenas dê continuidade ao que já 
está em jogo.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias intensos, em que um 
projeto difícil de trabalho 
entra em sua fase final. Pode 

ser também uma fase de fragilidade na 
saúde e que pede mais cuidado. Fique 
a t e n t o  a  u m a  f o r t e  t e n d ê n c i a  à 
somatização.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
aspecto de Plutão, indicando 
dias em que você estará mais 
reservado e em busca de 
silêncio e solitude. Você 

passa por uma transformação emocional 
profunda, em que o passado é deixado 
definitivamente para trás. O período pede 
cuidado com a saúde.

A Lua entra na fase Cheia 
em Leão, recebe um tenso 
a s p e c t o  d e  P l u t ã o , 
indicando dias em que suas 
crenças são colocadas em 

xeque, e que passa por um processo 
profundo e transformador. O período 
pode envolver também a fase final de 
um projeto de publicações na internet.

HORÓSCOPO********** **********

Nossos flashs a cabeleireira  Karla Cristina 
pela passagem do seu aniversário 
transcorrido no início da semana. 
Felicidades e muitos anos de vida, que este 
ano seja pleno de realizações. 

Um click mais que especial a aniversariante 
da semana, Olga Maria Castrillon Mendes, 
que recebeu os abraços do seleto rol de 
amigos e familiares que cantaram o 
tradicional Parabéns! Desejamos um ano 
repleto de saúde, alegrias e realizações. 
Feliz Aniversário!  

Ao lado dos amigos do Rotary, a encantadora  Cristina 
Ferreira festejou mais um ano de vida recebendo o carinho 
especial dos companheiros. Receba hoje nossos Parabéns, 
rogando a Deus bênçãos de saúde, paz e prosperidades.   
Tim tim! 

Casal nota 1000 Heitor e Selma Gattass, 
que  são  presença  marcante  nos  
acontecimentos mais mais da city.  Grande 
abraço.  

Saúde, Paz, Amor 
e Realizações é o 
que desejamos a 
Rinaldo Faustino, 
que marcou mais 
um golaço no 
placar da vida 
recebendo em sua 
rede  soc ia l  o  
c a r i n h o  d o s  
amigos. Muitas 
conquistas nesse 
novo ano são os 
nossos votos.   

*********

*********

**********************

região do Alto Pantanal", 
observa o presidente do Sistema 
F e c o m é r c i o - M T,  J o s é  
Wenceslau de Souza Júnior. 

As matrículas podem ser 
feitas no ponto de apoio do 
Senac-MT na cidade, localizado 
na Igreja Adna, no bairro 
Cavalhada, avenida São João, 
n.º 525, das 7h30 às 11h30 e das 
13h30 às 17h30, de segunda a 
sexta-feira. É necessário 
apresentar documento oficial de 
iden t i f i cação  com fo to ,  
comprovantes de endereço e de 
escolaridade. Pessoas com 
menos de 18 anos devem estar 
a c o m p a n h a d a s  d e  u m  
responsável legal. O telefone 
para contato é o (65) 9 9806-
1299. 
Inauguração  - A unidade 
educacional do Senac em 
Cáceres será inaugurada pelo 
Sistema Fecomércio-MT na 
próxima sexta-feira (2), na 
região central da cidade. 
 Com este novo Centro 
de Educação Profissional, a 
instituição passará a estar 
presente fisicamente em 10 
municípios mato-grossenses – 
Cuiabá, Rondonópolis, Sinop, 
Sorriso, Tangará da Serra, 
Cáceres, Primavera do Leste, 
Barra do Garças, Colíder e 
Água Boa. 

A liberação do recurso foi 
possível graças à atuação e 
empenho do senador Jaime 
Campos, que desempenhou um 
papel fundamental no processo. A 
prefeita Eliene expressou sua 
gratidão pela emenda de Dr. 
Leonardo e pelo esforço do 
s e n a d o r  J a i m e  C a m p o s ,  
destacando a importância desse 
aporte para a melhoria da 
infraestrutura urbana. 

Mais de 17 mil metros de 
asfalto serão aplicados em 

diversas ruas, algumas em sua 
totalidade e outras em trechos, 
abrangendo diferentes regiões do 
município. 

A gestão municipal  
r econhece  a  neces s idade  
constante de melhorias na malha 
viária e tem agido para atender a 
essa demanda crescente. 

Eliene Liberato ressaltou 
que o asfaltamento desempenha 
um papel crucial na promoção da 
mobilidade, na redução de poeira 
e lama, e na valorização dos 
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esta sexta-feira, 26 de Njaneiro, às 16 horas, a 
prefeita Eliene Liberato 

Dias assinará a ordem de serviço 
para o início das obras de 
asfaltamento em 100 ruas de 12 
bairros em Cáceres. 
 A iniciativa contará com 
um investimento de R$ 13 
milhões, provenientes de uma 
emenda impositiva do então 
deputado federal Dr. Leonardo, 
que agora foi liberada após um 
ano de tramitação em Brasília. 

 restes a inaugurar uma Punidade em Cáceres (220 
km de Cuiabá), o Serviço 

Nacional de Aprendizagem 
Comercial em Mato Grosso 
(Senac-MT) está com inscrições 
abertas para 165 vagas em cursos 
profissionalizantes nas áreas de 
beleza, eventos, gastronomia, 
idiomas e marketing. Cada 
formação possui seus pré-
requisitos para matrícula e as 
aulas começarão a partir do dia 6 
de fevereiro. 

A oferta educacional 
contempla cursos gratuitos e 
comerciais. São 90 vagas em 
capaci tações  gratui tas  de 
'Marketing em Mídias Digitais e 
Redes Sociais', 'Inglês Básico', 
'Manicure e Pedicure', 'Pizzaiolo', 
'Panificação e Confeitaria'. 

E outras 75 oportunidades 
de qualificação para 'Cerimonial 
e Protocolo para Eventos', 
'Automaquiagem', 'Design de 
Sobrancelha com Henna', 'Design 
de Sobrancelhas e Depilação 
Egípcia'.  

"Com apoio do Sincovac 
[Sindicato do Comércio Varejista 
de Cáceres], o Senac Mato 
Grosso capacitará profissionais 
p a r a  a t u a r  n o  c o m é r c i o  
cacerense. Isso contribuirá para o 
desenvolvimento social  e  
econômico dos cidadãos e da 

iante do aumento nos Dcasos de COVID-19, a 
prefeitura emitiu uma 

recomendação para que a 
população utilize máscaras 
faciais ao acessar as unidades de 
saúde. A medida busca conter a 
propagação do vírus e proteger 
tanto os usuários quanto os 
profissionais de saúde. 

O secretário municipal de 
Saúde, Vitor Miguel Oliveira, 
destacou a eficácia comprovada 
do uso de máscaras na prevenção 
da transmissão do vírus. Estudos 
científicos ao longo da pandemia 
têm respaldado essa medida 
c o m o  u m a  f e r r a m e n t a  
fundamental na redução do 
contágio. As máscaras não apenas 

protegem quem as usa, mas 
também desempenham um papel 
c ruc ia l  na  p revenção  da  
d i s s e m i n a ç ã o  d o  v í r u s ,  
especialmente por indivíduos 
assintomáticos. 

Os números divulgados 
pela Vigilância em Saúde, ligada 
à Secretaria de Saúde, apontam 
um aumento significativo nos 
casos de COVID-19. Entre os 
dias 31 de dezembro de 2023 e 20 
de janeiro deste ano, foram 
registrados 138 casos, resultando 
em uma média de sete casos por 
dia. 

Além disso, os dados 
revelam que, até o momento, 
apenas 68,08% da população se 
vacinou contra a COVID-19. 

E s s e  í n d i c e  e s t á  
consideravelmente abaixo das 
metas  es tabe lec idas  pe lo  
Ministério da Saúde. A baixa 
adesão à vacinação é um alerta 
para a importância de ampliar a 
cobertura vacinal no município. 

Para a imunização, estão 
disponíveis vacinas para crianças 
e adultos nos postos de saúde dos 
bairros Santa Isabel, Vitória 
Régia e Cohab Nova. Já o Postão 
é o único local que oferece 
vacinas para crianças de 6 meses a 
5 anos.  

A prefeita Eliene Liberato 
reforça a necessidade de adesão à 
vacinação como uma das 
principais estratégias para conter 
a disseminação do vírus e 
proteger a comunidade. 

proporcionar mais qualidade de 
vida e bem-estar à população de 
Cáceres. 

imóveis e das áreas urbanas.
Com esse investimento 

significativo, a prefeitura busca 

INFRA ESTRUTURA URBANA

Prefeitura anuncia asfaltamento em 100 
ruas com investimento de R$ 13 milhões 

Mais de 17 mil metros de asfalto serão aplicados em diversas ruas 

Da Redação 

Dr Leonardo, autor da emenda impositiva 

Foto: Divulgação

Da Redação 

PREVENÇÃO

Saúde recomenda uso de máscaras e reforça a importância da 
vacinação em meio ao aumento de casos de Covid em Cáceres 

Prefeita Eliene e Secretário Vitor Miguel 

Foto: Ronivon Barros

OFERTA EDUCACIONAL
Senac inaugura unidade em Cáceres com oferta de 
 165 vagas gratuitas em cursos profissionalizantes 
Assessoria

A oferta educacional contempla cursos gratuitos e comerciais  

Foto: Jordan Biliato/Senac-MT
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d e  f u t e b o l  p r ó x i m o  à  s u a 
res idência ,  o  ex-mar ido  se 
aproximou e a atingiu com um 
pedaço de madeira na cabeça. 
Além da agressão, o agressor 
danificou o celular da vítima. 

Após a ocorrência,  a 
vítima passou por exame de corpo 
de del i to ,  e  as  autor idades 
iniciaram imediatamente as buscas 
pelo suspeito. Ele foi localizado e 
p r e so  ho ra s  depo i s ,  s endo 
conduzido à Delegacia da Mulher 
de Cáceres, onde foi autuado em 
flagrante por lesão corporal no 
contexto da violência doméstica e 
familiar. 

O  c a s o  d e s t a c a  a 
impor tância  de  enfrentar  e 
denunciar situações de violência 
contra a mulher. 

a manhã desta quarta-feira N(24), um homem foi detido 
sob a acusação de agredir a 

ex-esposa com uma paulada na 
cabeça. 
 O crime ocorreu enquanto a 
vítima estava sentada em um campo 
de futebol, sendo surpreendida pelo 
agressor. As investigações foram 
iniciadas após a mulher, de 37 anos, 
relatar o incidente à 1ª Delegacia de 
Polícia de Cáceres. 

A vítima conviveu por mais 
de 20 anos com o suspeito, com 
quem teve dois filhos, mas a relação 
c h e g o u  a o  f i m  d e v i d o  a o 
comportamento agressivo dele, 
influenciado pelo consumo de 
drogas e álcool. 

Na noite de terça-feira (23), 
enquanto a mulher estava no campo 

Rotary. 
Em defesa a sua indicação, o 

presidente Ailton Moreira, destacou 
que Rosane é uma figura respeitada 
dentro da comunidade rotária local e 
como rotariana demonstrou ao longo 
d o s  a n o s  u m  p r o f u n d o  
comprometimento com os ideais de 
serviço à humanidade. 

“Sua vasta experiência e 
paixão pelo voluntariado a destacam 
como uma candidata ideal para 
liderar as iniciativas do Rotary no 
distrito”, enfatizou Ailton. 

A aprovação do nome de 
Rosane abre caminho para sua 
participação na eleição distrital, que 
ocorrerá no mês de maio. Os 
membros do Rotary Club de Cáceres 
expressaram confiança de que sua 
liderança e visão estratégica 
contribuirão significativamente para 
o fortalecimento das atividades 
humanitárias no Distrito para o Ano 
Rotário 2026/2027. 

A Governadora Marly 
Ferreira, recebeu com orgulho o 
nome de Rosane, destacando a 
admiração pela companheira como 
exemplo de mulher que luta 
diariamente e enfrenta para alcançar 
a justa posição de igualdade em 
relação aos homens. 

“Nós, mulheres estamos 
reivindicando apenas oportunidades 
sociais iguais para todos sem 
nenhuma discriminação é neste 
ponto que a luta feminina ganha sua 
grandeza,  muito contente, muito 
feliz, muito orgulhosa de ver a 
mulher Rosane na sua importância 
ocupando lugar na sociedade de 
m o d o  a  e x e r c e r  u m  p a p e l  
protagonista, embora ainda sofra 
com as heranças históricas no nosso 
distrito, somos apenas três mulheres 

para concorrer ao cargo de 
Governadora Distrital. A escolha 
ressalta o reconhecimento da 
dedicada contribuição de Rosane 
para os princípios e valores do 

m uma decisão unânime, o ERotary Club de Cáceres 
aprovou, em sua última 

assembleia, a indicação de Rosane 
Michelis como candidata oficial 

redação. A avaliação está marcada 
para o dia 18 de fevereiro, das 8h às 
11h, na Escola Cívico Militar 
Tiradentes  Natal ino Ferre i ra 
Mendes. 

No dia da avaliação, é 
necessário que os candidatos levem 
caneta transparente azul, lápis (se 
necessário), RG, ficha de inscrição e 
uma garrafa de água. 

A Guarda Mirim é uma 
oportunidade única para jovens 
d e s e n v o l v e r e m  h a b i l i d a d e s , 
adqui r i rem conhec imentos  e 
contribuírem para o crescimento 
pessoal e cívico.  

e privados, adquirindo experiência e 
conhecimento sobre a administração 
pública. 

As inscrições deverão ser 
realizadas presencialmente nos dias 
29 e 30 de janeiro, na sede da 1ª 
Igreja Batista de Cáceres, situada na 
Avenida 7 de Setembro, 478, 
próximo ao 6º Batalhão da Polícia 
Militar. O horário de atendimento 
será das 8h às 11h e das 14h às 17h. 

O s  c a n d i d a t o s  s e r ã o 
avaliados por meio de uma prova 
escrita composta por 10 questões de 
matemática, 10 de conhecimentos 
gerais, 9 de português e uma 

 presidente da Guarda 

OMirim, Rosinei Neves, 
anuncia a abertura das 

inscrições para o Processo Seletivo 
S i m p l i f i c a d o ,  v i s a n d o  o 
preenchimento de vagas para novos 
integrantes em Cáceres. O projeto 
que conta com a parceria do Rotary 
Club de Cáceres visa à formação 
cidadã e profissional de adolescentes 
com idades entre 11 e 15 anos, 
promovendo o envolvimento da 
comunidade na criação de cidadãos 
conscientes e participativos. 

Para 2024, o processo 
seletivo oferta 30 vagas, distribuídas 
igualmente entre os turnos da manhã 
e da tarde. Para se inscrever, é 
necessário que os adolescentes 
estejam devidamente matriculados 
em escolas públicas tanto da rede 
municipal ou estadual, ou ainda ser 
bolsista integral em instituições 
privadas.  

As at ividades incluem 
c u r s o s  t e ó r i c o s  e  p r á t i c o s 
abrangendo áreas como segurança 
p ú b l i c a ,  d i r e i t o s  h u m a n o s , 
c idadan ia ,  me io  ambien te  e 
in fo rmát ica .  Além d i s so ,  os 
participantes auxiliam em serviços 
administrativos em órgãos públicos 

(Presidente, DQA, Imagem 
Pública, Secretária Executiva, 
Projetos Humanitários e na 
próxima gestão vice-presidente), e 
no Distrito já foi Imagem Pública, 
Embaixadora do Programa 
Empoderamento de Meninas e 
Governadora Assistente. 

S e  e l e i t a ,  e l a  
desempenhará um papel crucial na 
orientação das atividades do 
Rotary nos mais de 90 clubes, 
consolidando ainda mais a 
presença da organização como 
uma força positiva de mudança. 

O Rotary Club de Cáceres 
expressa seus melhores votos a 
Rosane, confiante de que ela 
representará com distinção os 
va lo res  e  o  compromisso  
humanitário do Rotary no cenário 
distrital. 

a tua lmente  na  condição de  
governadora é um número muito 
baixo e desigual, faço votos que a 
Rosane se empodere cada vez mais,  
seu nome será apreciado para ser 
levado adiante face as suas lutas e as 
suas conquistas no distrito 4440”, 
destacou Marly. 

Em resposta à aprovação, 
Rosane compartilhou sua gratidão 
pela confiança depositada nela e 
reforçou seu compromisso com os 
v a l o r e s  d o  R o t a r y.  " E s t o u  
profundamente honrada com esta 
indicação e comprometida em 
representar dignamente o Rotary 
Club de Cáceres. Vamos trabalhar 
juntos para ampliar o impacto 
positivo do Rotary em nossas 
comunidades e além". 

Vale destacar que Rosane, já 
ocupou diversas pastas em seu clube 

FORÇA DA MULHER 

Rotary Club de Cáceres indica a empresária Rosane  
Michelis como candidata a Governadora do Distrito 
Assessoria

Se eleita, desempenhará um papel crucial na orientação das atividades do Rotary nos 98 clubes que compõem o Distrito 

Rosane Michelis – indicada pelo RC Cáceres para Governadora 2026/2027

 Foto: Assessoria

PROJETO SOCIAL

Em Cáceres, Guarda Mirim realiza processo seletivo para 
 novos integrantes, inscrições nos dias 29 e 30 de janeiro 

Da Redação 

Projeto Social Guarda Mirim 

Foto: JCC

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA

Polícia Civil prende homem após agredir  
ex-companheira com paulada na cabeça  

Da Redação 

Suspeito foi conduzido a Delegacia da Mulher, onde foi autuado em flagrante 

Foto: Divulgação
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 esquisas divulgadas pelo PInstituto Brasileiro de 
Geografia e Estatística 

(IBGE) registram sucessivas 
quedas na taxa de desocupação no 
mercado de trabalho. A retração 
começou no início de 2023, e no 
trimestre de setembro a novembro 
atingiu 7,5% com a marca recorde 
de 100,5 milhões de pessoas 
ocupadas, sendo 37,7 milhões de 
trabalhadores com carteira 
assinada, o segundo melhor 
resultado da série histórica, atrás 
apenas do trimestre encerrado em 
junho de 2014 (37,8 milhões). 
Diante do cenário favorável, os 
interessados em iniciar ou 
desenvolver a carreira profissional 
t ê m  n o  S i c r e d i  d i v e r s a s  
oportunidades.   A instituição 
financeira cooperativa tem mais de 
40 mil colaboradores em todo o 
país, e está com 102 vagas abertas 
nos estados do Acre (2), Amapá 
(4), Mato Grosso (61), Pará (1), 
Rondônia (5) e Roraima (29), para 

diversos cargos como assistência e 
gerência, além de vagas para 
jovem aprendiz, estagiários e 
banco de talentos voltados para 
pessoas com deficiência (PCD). 
As inscrições terminam entre os 
dias 24 de janeiro e 4 de fevereiro, 
a depender do cargo, e podem ser 
f e i t a s  a t r a v é s  d o  s i t e  
https://sicredi.gupy.io/.   

"Somos uma instituição 
f i n a n c e i r a  c o o p e r a t i v a ,  
c o m p r o m e t i d o s  c o m  o  
desenvolvimento das pessoas e das 
regiões em que atuamos. Em 
relação a nossos colaboradores, o 
empenho não é  di ferente .  
Prezamos por um ambiente 
humano e acolhedor, colocando as 
pessoas no centro e auxiliando a 
evolução da carreira profissional 
dentro da instituição", define 
Francisco Lucena, gerente de 
Gestão de Pessoas do Sicredi, na 
região que abrange os estados de 
Mato Grosso, Pará, Rondônia, 
Acre, Amazonas, Amapá, Roraima 

e algumas cidades de Goiás.  
Ele ainda lembra que a 

instituição possui incentivos à 
formação dos colaboradores, além 
de outros benefícios como vale 
refeição, participação nos lucros, 
plano de saúde, previdência 
privada, entre outros.  

A cultura organizacional 
foi um fator que motivou o 
assessor de Business Intelligence 
(BI), Sergio Lucio Nunes, a 
concorrer à vaga que hoje ocupa no 
Sicredi em Cuiabá, com atuação 
em Mato Grosso e os estados da 
região Norte do Brasil. Formado 
em Engenharia da Computação, é 
efetivo há 4 meses e tem planos de 
construir carreira na instituição.   

"Ao ler mais sobre o 
Sicredi, a descrição da cultura da 
empresa, os valores e os posts nas 
mídias sociais, decidi concorrer à 
vaga, pAois identifiquei meus 
valores na empresa e achei que 
meu perfil estava bem alinhado à 
posição. Tenho planos de seguir na 
instituição. Creio que há muito 
espaço pra inovações e nossa área 
tem muito a entregar, projetos de 
grande relevância a serem 
desenvolvidos e que vão dar 
continuidade ao posicionamento 
inovador do sistema. Pretendo me 
desenvolver e crescer na área 
técnica, aumentando o valor das 
entregas realizadas e conhecendo 
cada vez mais do negócio para 
ampliar a visão e produzir os 
melhores insights para as áreas que 
atendemos", pontua Sergio.          
Reconhecimento   - Em outubro 
de 2023 e pelo 3º ano consecutivo, 
a  a tuação  do  S ic red i  fo i  
reconhecida por meio do ranking 
Great Place to Work (GPTW). Na 

PONTES E LACERDA EM ALERTA PARA DENGUE

A  c i d a d e  d e  
Pontes e Lacerda 
enfrenta um alerta 
de saúde pública 
d e v i d o  à  
p r e o c u p a n t e  
proliferação do 
mosquito Aedes 
a e g y p t i ,  
transmissor da 
dengue. Até a 

última quarta-feira (24), foram notificadas 27 ocorrências da 
doença neste ano, com três casos que exigiram internação, 
incluindo dois casos de dengue hemorrágica. Em entrevista à TV 
Centro Oeste, a Secretária de Saúde, Luana Aparecida, não 
confirmou nenhuma morte até o momento. A situação destaca a 
importância de medidas preventivas e a colaboração da 
comunidade para combater a proliferação do mosquito transmissor. 
O poder público e a população devem unir esforços para eliminar 
criadouros e reduzir o risco de transmissão da dengue na região. 

AUXÍLIO ALIMENTAÇÃO

Recentemente, a 
Câmara Municipal 
de São José dos 
Quat ro  Marcos  
a p r o v o u  e  o  
P r e f e i t o  J a m i s  
Si lva  Bolandin  
sancionou a Lei 
1997-2024, que 
promove mudanças 
substanciais na concessão de auxílio alimentação para os 
servidores municipais. A principal alteração ocorreu no artigo 1º da 
Lei Municipal nº 1.622/2016, autorizando a Administração Pública 
a fornecer, ao longo de 2024, um auxílio alimentação mensal de R$ 
300,00 a todos os servidores ocupantes de cargo efetivo com salário 
base de até R$2.824,00.  É importante destacar que o novo 
regulamento define que o auxílio-alimentação não terá natureza 
salarial, não sendo considerado para efeitos tributários ou 
previdenciários. A Lei também estabelece condições específicas 
para a aplicação do auxílio, excluindo servidores em licença não 
remunerada, faltas não justificadas, períodos de suspensão 
administrativa, servidores inativos, pensionistas do Poder 
Executivo e aqueles em período de férias. 

Sobre o Sicredi     - O Sicredi é 
uma instituição financeira 
cooperativa comprometida com 
o crescimento de seus associados 
e com o desenvolvimento das 
regiões onde atua. Possui um 
modelo de gestão que valoriza a 
participação dos 7,5 milhões de 
associados, que exercem o papel 
de donos do negócio. 
 Com mais de 2.600 
agências, o Sicredi está presente 
fisicamente em todos os estados 
brasileiros e no Distrito Federal, 
disponibilizando uma gama 
completa de soluções financeiras 
e não financeiras.   Nos estados 
de Mato Grosso, Pará, Rondônia, 
Acre, Amazonas, Roraima, 
Amapá, Pará e algumas cidades 
de Goiás, o Sicredi está presente 
em 240 municípios e possui 311 
agências, para o atendimento a 
mais de 1,152 milhão de 
associados.

lista que reconhece as melhores 
empresas para trabalhar do país, a 
instituição figurou em 4º lugar na 
categoria Grandes Empresas (com 
mais de 10 mil colaboradores).  A 
p e s q u i s a  c o n t o u  c o m  a  
p a r t i c i p a ç ã o  d e  3 4  m i l  
colaboradores do Sicredi, que 
contribuíram com sua percepção 
sobre como é trabalhar na 
instituição, atingindo um resultado 
(índice geral de confiança) de 
89%.  A pesquisa com o público 
interno também apontou os 
m o t i v o s  p e l o s  q u a i s  o s  
colaboradores querem continuar 
t rabalhando na inst i tuição 
f i n a n c e i r a  c o o p e r a t i v a .  
Oportunidade de crescimento e 
desenvolvimento foi a razão 
indicada por quase 50% das 
pessoas, seguida do alinhamento 
dos valores pessoais com os 
valores da empresa (25%) e o fato 
de proporcionar equilíbrio entre a 
vida pessoal e profissional (18%).  

MERCADO DE TRABALHO

Sicredi tem vagas abertas em Mato  
Grosso e mais 5 estados brasileiros 

As inscrições terminam entre os dias 24 de janeiro e 4 de fevereiro

As inscrições terminam entre os dias 24 de janeiro e 4 de fevereiro   

Foto: Assessoria
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(MPA), da Advocacia Geral da 
União (AGU), deputados federais 
e estaduais, além dos secretários 
Fábio Garcia (Casa Civil), 
M a u r e n  L a z z a r e t t i  ( M e i o 
Ambiente) e Grasi Bugalho 
(Assistência Social e Cidadania). 

proposta aprimorada da Lei do 
Transporte Zero ao Supremo 
Tribunal Federal (STF). 
 A audiência contou com a 
presença do governador Mauro 
Mendes,  representantes do 
Ministério da Pesca e Aquicultura 

 erminou sem acordo a Taudiência de conciliação 
realizada nesta quinta-

feira (25), na sede do STF, em 
Brasília, porém o  Governo de 
Mato Grosso, comprometeu-se a 
encaminhar, em até sete dias, uma 

a Lei do Transporte Zero, uma 
pausa na atividade pesqueira 
para recuperar e repovoar os 
rios, considerando a redução de 
espécies de peixes na região. 

O governador ressaltou 
que a medida visa proteger 
espéc ies  comerc ia lmente 
visadas, essenciais para o 
turismo de pesca, que é uma 
importante fonte de empregos 
na região, envolvendo setores 
como hotelaria, transporte e 
alimentação. 

M a u r o  M e n d e s 
exemplificou o sucesso de 
medidas semelhantes adotadas 
no passado, como a proibição da 
captura da espécie dourado, que 
resultou no repovoamento e no 
crescimento do turismo de 
pesca no estado. 

O governador Mauro 
Mendes assegurou que a proposta 
revisada levará em consideração 
os interesses dos pescadores, 
permit indo que cont inuem 
exercendo sua profissão ao 
mesmo tempo em que são 
adotadas medidas para preservar 
espécies importantes para o 
turismo de pesca no estado. 

"Ouvimos os argumentos 
dos órgãos federais e vamos 
apresentar algumas modificações 
na le i  para  contemplar  os 
interesses dos pescadores, que 
poderão continuar exercendo sua 
profissão e, ao mesmo tempo, 
preservando algumas espécies 
i m p o r t a n t e s  p a r a  o 
desenvolvimento do turismo de 
pesca", destacou o governador. 

Mato Grosso busca, com 

Segundo ele, a vítima foi 
executada por vender drogas para 
outra facção, e postar fotos 
usando roupas com o símbolo 
“yin-yang”, fazendo sinais com 
as mãos que representam a facção 
criminosa rival. 

Conforme o delegado que 
coordena a investigação, Marlon 
Nogueira, a dupla presa será 
indic iada  pe los  cr imes  de 
homicídio qualificado, ocultação 
de cadáver e participação em 
organização criminosa. “As 
diligências continuam para 
identificar outros possíveis 
e n v o l v i d o s  e  e s c l a r e c e r 
completamente as circunstâncias 
do crime”, destacou o delegado. 
O crime - No dia 09 de janeiro, a 
1ª Delegacia de Polícia de 
Cáceres foi comunicada sobre o 
desaparecimento do menor Iago 
Otávio Peixoto, de 16 anos. 
Durante investigação para apurar 
a ocorrência, foi descoberto que a 
vítima havia sido executada por 
integrantes de uma organização 
criminosa. 

A Polícia Civil identificou 
os autores do crime, bem como 
localizou parte do corpo da vítima 
enterrado em um terreno. 

domiciliar. 
Em Cáceres os policiais 

civis da 1ª Delegacia de Polícia 
efetuaram a prisão de uma 
mulher. Já o segundo alvo foi 
preso pela equipe da Delegacia de 
Estelionato de Cuiabá, na cidade 
de Várzea Grande. 

Ao ser preso em Várzea 
Grande, o homem assumiu a 
a u t o r i a  d o  h o m i c í d i o  d o 
adolescente Iago Otávio Peixoto, 
de 16 anos, praticado por ordem 
da  o rgan ização  c r iminosa 
investigada. 

eis mandados judiciais Sforam cumpridos pela 
Polícia Civil, na Operação 

“Cova Rasa”, deflagrada para 
desarticular uma organização 
criminosa, responsável pelo 
homicídio e ocultação de cadáver 
de um menor de idade, em 
Cáceres. 

Durante os dois dias de 
trabalho operacional, terça-feira 
(23) e quarta-feira (24), foram 
cumpridos dois mandados de 
prisão preventiva e quatro 
mandados de busca e apreensão 

Polícia Militar, tentaram fugir, 
dispersando-se do imóvel. 
Durante a abordagem, uma 
mulher que se identificou como 
a proprietária da casa foi 
flagrada dispensando um pote 
contendo entorpecentes ao 
chão. 

As buscas na residência 
resultaram na localização de 
várias porções de pasta base de 
cocaína e maconha, além de 
uma considerável quantia em 
dinheiro, proveniente das 
transações ilícitas realizadas no 
local. 

O s  s u s p e i t o s , 
juntamente com todo o material 
a p r e e n d i d o ,  f o r a m 
encaminhados à delegacia para 
o  regis t ro  do bolet im de 
o c o r r ê n c i a  e  a s  d e m a i s 
providências legais necessárias.

A operação demonstra o 
compromisso das autoridades 
com a repressão ao tráfico de 
drogas na região. 

esta quarta-feira (24), Npoliciais militares da 
F o r ç a  T á t i c a , 

pertencentes à 23ª Companhia 
Independente, realizaram uma 
operação que culminou na prisão 
de dois homens e duas mulheres 
por suspeita de tráfico de drogas 
no bairro Olho D'Água, em 
Cáceres. Durante a ação, foram 
apreendidas 18 porções de pasta 
base de cocaína, três de maconha 
e a quantia de R$ 2.380 em 
espécie. 

A intervenção teve início 
após os policiais receberem 
informações sobre uma intensa 
movimentação de possíveis 
usuários de drogas em uma 
residência local. Diante da 
d e n ú n c i a ,  a s  e q u i p e s 
intensificaram o patrulhamento 
na região, com o objetivo de 
identificar os suspeitos. 

Ao chegarem ao local da 
ocorrência, os suspeitos, ao 
perceberem a aproximação da 

SEM ACORDO

Governo de MT deve encaminhar proposta  
aprimorada ao STF da Lei do Transporte Zero 

A audiência foi agendada pelo ministro André Mendonça, relator de  duas Ações Diretas de Inconstitucionalidade (ADI) para anular a lei 

Da Redação 

Governador Mauro Mendes garantiu que irá aprimorar proposta para atender pedido dos pescadores 

 Foto: Mayke Toscano/Secom-MT

OPERAÇÃO COVA RASA

Polícia Civil cumpre 6 mandados e prende 
 autores de homicídio de menor em Cáceres 

Assessoria 

As diligências continuam para identificar outros possíveis envolvidos  

Foto: Divulgação

COMBATE AO TRÁFICO

Dinheiro e drogas apreendidos na ação  

Operação da Força Tática em Cáceres resulta na 
 prisão de quatro suspeitos por tráfico de drogas 
Da Redação 

Foto: PMMT

José Hazama, a autorização para a 
realização das partidas no estádio 
Dito Souza. Assim, Araguaia e Nova 
Mutum, referente à 3ª rodada do 
estadual, está marcada para este 
sábado (27), às 16h. 

Da mesma forma a partida 
entre Operário e Mixto, também será 
realizado no estádio Dito Souza, 
porém,  sem a  presença  de  
torcedores, em virtude de uma 
decisão do Tribunal de Justiça 
Desportiva (TJD) que impôs uma 
conversão de pena ao clube várzea-
grandense. Para garantir que os 
torcedores não percam nenhum 
lance, a FMF transmitirá ao vivo 
pela sua página no YouTube. 

O clássico ocorrerá no 
domingo (28), às 17h, encerrando a 
3ª rodada do Campeonato Mato-
grossense 2024. 

 Federação Matogrossense Ade Futebol (FMF) precisou 
realizar modificações na 

tabela do Campeonato Mato-
grossense Martinello Sicredi - 2024 
devido à impossibilidade de 
utilização do estádio Presidente 
Dutra. As partidas Araguaia x Nova 
Mutum e Operário x Mixto, 
inicialmente programadas para o 
Presidente Dutra, foram transferidas 
para o estádio Dito Souza em Várzea 
Grande. 

A  F M F  r e c e b e u  a  
informação de que o estádio 
Presidente Dutra, anteriormente 
previsto para ser liberado neste final 
de semana, só estará apto a receber 
jogos na próxima terça-feira (30). 
Diante dessa situação, a Federação 
solicitou à Prefeitura de Várzea 
Grande, por meio do vice-prefeito 
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grandes expectativas para os 
torcedores, ambas as equipes 
buscam uma posição de destaque 
na competição, e o duelo promete 
proporcionar aos torcedores 
momentos de intensa rivalidade e 

 uiabá e Dom Bosco se Cp r e p a r a m  p a r a  u m  
confronto emocionante 

n a  t e r c e i r a  r o d a d a  d o  
Campeonato Mato-grossense. A 
partida está marcada para ocorrer 
na Arena Pantanal neste sábado 
(27), às 15h30.  

Com apenas dois pontos 
somados nas duas primeiras 
rodadas, o  Cuiabá tem seu pior 
início de Campeonato Mato-
grossense em 10 anos. O Dourado 
vem de empates seguidos contra o 
Primavera, por 1 a 1, na estreia, e 
diante do Operário Várzea-
grandense, em 2 a 2. 

Da mesma forma o Dom 
Bosco  segue sem vencer, tendo 
perdido no jogo de estreia e um 
empatado em 1 a 1 com o Nova 
Mutum. 

A terceira rodada reserva 

habilidade em campo. A Arena 
Pantanal será palco desse embate, 
oferecendo aos fãs do futebol 
mato-grossense a oportunidade 
de vivenciar a emoção do 
campeonato estadual. 

mulheres. O Fiscal de Obras e 
Posturas, tem levado o nome de 
Cáceres para o Brasil  ao conquistar  
diversos títulos e pódios nas 
competições que tem participado. 

Nesta competição ele vai 
estar acompanhado do secretário 
municipal de Esportes Cristiano 
Neves. “A prefeitura tem apoiado 
muito o esporte amador. O Klismann 
além de ser um grande campeão que 
divulga o nome de Cáceres é 
servidor da prefeitura. Vai ser um 
prazer acompanhá-lo nesta grande 
competição mundial”, anotou 
Cristiano. O atleta agradeceu o apoio 
que vem tendo da prefeitura de 
Cáceres, na qual é servidor efetivo  e 

 servidor  públ ico da OPrefeitura de Cáceres, 
Klismann Marcos Ribas 

Nogueira, um dos destaques do 
Brasil na modalidade de Jiu-Jitsu, 
mais uma vez vai representar 
Cáceres e o estado de Mato Grosso 
no  Mundial No-Gi, que acontece 
este ano nos dias 26, 27 e 28 de 
janeiro no Ginásio do Ibirapuera, em 
São Paulo. 

Segundo  K l i smann  a  
competição faz parte do calendário 
da CBJJE – Confederação Brasileira 
de Jiu-Jitsu Esportivo e é a principal 
competição sem quimono da CBJJE, 
aberta para todas as faixas, do 
infantil ao máster, para homens e 

outros parceiros que possibilitam 
seguir sua carreira e participar de 
grandes competições.” Sempre 
lembro de onde vim a Igreja Adna, 
onde tive  meu primeiro contato com 
essa arte suave", lembrou Nogueira. 

Klismann é  at le ta  da 
Academia Cáceres Jiu-Jitsu  e fez 
questão de agradecer sua entidade. 
“Agradeço a Academia Cáceres Jiu-
Jitsu, em especial aos mestres, 
professores e aos amigos de tatame 
que são para a vida toda. Agradeço 
ainda a Secretaria Municipal de 
Esportes, a Conseg e Top Frutas, 
parceiros de primeira hora”, 
reconheceu . Entre seus principais 
títulos estão por duas vezes o 1° lugar 
no  International Open IBJJF Jiu-
Jitsu Championship, organizado pela 
International Brazilian Jiu-Jitsu 
Federation (IBJJF), competição essa 
com status de mundial. Campeão 
brasileiro,  medalha de ouro na copa 
pódio e tri  campeão mato-grossense. 
“Hoje com 32 anos de idade tenho 
participado das maiores competições 
pelo Brasil, alcançando grandes 
resultados, mostrando que não há 
idade para limitar a conquista dos 
nossos sonhos”, finalizou. 

EDIÇÃO 2024

Cuiabá enfrenta Dom Bosco na terceira  
rodada do Campeonato Mato-grossense 

A terceira rodada reserva grandes expectativas para os torcedores 

Da Redação 

3ª RODADA

Bola rola as 15h30 na Arena Pantanal  

Foto: Divulgação 

FMF altera local de jogos no Campeonato Mato-grossense 2024 

Da Redação 

Da Redação 

Os jogos acontecem no estádio Dito Souza  

Foto: Divulgação

MUNDIAL NO-GI

Fiscal da prefeitura de Cáceres participa 
de mundial de Jiu-Jitsu em São Paulo 

Klismann Marcos Ribas Nogueira, tem levado o nome de Cáceres para o Brasil 

Foto: Assessoria

SELETIVO ADIADO
A Prefeitura Municipal de Cáceres 
anunciou o adiamento da data de 
realização das provas objetivas do 
Processo Seletivo Simplificado 
Unificado Nº 003/2023-H. Inicialmente 
agendado para 28 de janeiro de 2024, o 
seletivo agora ocorrerá em 18 de 
fevereiro de 2024. A decisão de 
adiamento foi motivada pela expressiva 
quantidade de inscritos, impactando 
diretamente nos trabalhos da Banca 
O r g a n i z a d o r a ,  q u e  e n f r e n t a  
dificuldades na contratação de pessoal 
necessário para o trabalho e na 
organização de espaços devido a 
reformas e preparações para o ano 
letivo de 2024.  

CNH GRATUITA
O governador Mauro Mendes assinou, 
nesta quarta-feira (24), o decreto que 
institui o programa CNH Social em 
Mato Grosso. O programa busca 
promover a inclusão social e facilitar o 
acesso à primeira Carteira Nacional de 
Habilitação (CNH) às pessoas de baixa 
renda, garantindo a isenção de taxas e 
custeio dos serviços relacionados ao 
processo, como do curso teórico, aulas 
práticas e exames. Para se enquadrar no 
programa, é necessário ter renda mensal 
de até meio salário-mínimo por pessoa 
ou ter renda mensal familiar total de até 
três salários-mínimos. 

NOVA CRECHE
Cáceres passa a contar a partir de 
fevereiro com a nova Escola Municipal 
de Educação Infantil. A iniciativa 
r e f o r ç a  o  c o m p r o m i s s o  d a  
administração em atender às demandas 
da comunidade, proporcionando 
suporte essencial para famílias com 
crianças pequenas. A nova Escola 
denominada de Professora Léa Maria 
Lara Silva, está instalada no bairro 
Cavalhada e tem capacidade para 
atender 115 crianças, com idades entre 
1 e 3 anos, na modalidade de Ensino 
Infant i l  Creche e  Pré-Escola ,  
oferecendo regime parcial e integral. A 
inauguração está programada para o 
próximo dia 01 de fevereiro, às 17 
horas.  

POSSE DIRETORES
A Prefeitura de Cáceres, por meio da 
Secretaria de Educação, empossou, 
nesta quinta-feira (25), 32 diretores 
escolares da Rede Municipalde Ensino, 
aprovados em exame de seleção para o 
ano letivo de 2024. Desses, 26 estarão à 
frente de escolas urbanas, enquanto 
outros 06 serão responsáveis por 
escolas localizadas em áreas rurais. O 
secretário Fransergio Rojas Piovesan 
ressaltou que ao tomarem posse, os 
diretores assumem um compromisso de 
trabalhar com eficiência na promoção 
de uma educação de qualidade e 
consequentemente a secretaria renova o 
compromisso de dar suporte necessário 
para o bom funcionamento do sistema 
educacional.  

“Jesus ensinava-lhes muitas coisas em 
parábolas. E, em seu ensinamento, dizia-
lhes: 'Escutai! O semeador saiu a semear. 
Enquanto semeava, uma parte da semente 
caiu à beira do caminho; vieram os 
pássaros e a comeram. Outra parte caiu em 
terreno pedregoso, onde não havia muita 
terra; brotou logo, porque a terra não era 
profunda, mas, quando saiu o sol, ela foi 
queimada; e, como não tinha raiz, secou. 
Outra parte caiu no meio dos espinhos; os 
espinhos cresceram, a sufocaram, e ela não 
deu fruto. Outra parte caiu em terra boa e 
deu fruto, que foi crescendo e aumentando, 
chegando a render trinta, sessenta e até cem 
por um'.” (Marcos 4,2-8) 

Irmãos e irmãs, a parábola que Jesus 
conta hoje é para nós um exame de 
consciência, que podemos fazer sempre 
sobre a nossa vida e a nossa conduta. Olhar 
para os quatro tipos de terreno que aparecem 
aqui [no Evangelho] — beira do caminho, 
pedras, espinhos e terra boa; faz-nos pensar 
em uma coisa importantíssima: Deus 
semeia alguma coisa em nossa vida, 
independentemente do que podemos 
produzir. 

Somos eu e você a decidir o que 
fazer com as inúmeras graças que Deus nos 
dá todos os dias. Deus semeia muitas coisas 
em nosso coração. 

Existem, no português, as chamadas 
locuções prepositivas, um exemplo: não 
obstante, embora, apesar de. Essas locuções 
se opõem ao que foi apresentado antes, mas 
o detalhe: elas não impedem nem 
interrompem a sua ação e o seu 
desenvolvimento. 

Somos eu e você a decidir o que 
fazer com as inúmeras graças que Deus nos 
dá todos os dias 

Por que estou dizendo isso? Estou 
apelando para o português para você 
entender como Deus age com você, como 
Ele faz com você. Por que isso? Porque 
Deus tem confiança em nós, apesar de não 
obstante às nossas misérias, apesar dos 
nossos pecados.

E m b o r a ,  m u i t a s  v e z e s ,  
desperdiçamos as graças de Deus, Ele nos 
dá o seu amor. 

Deus tem esperança em relação a mim e a 
você, Deus acredita, investe e semeia a Sua 
graça em nós todos os dias, e isso muda 
tudo! Porque, se Deus me dá tantos bens e 
tantas graças, o que vou fazer com tudo 
isso? Daí entendemos os quatro terrenos. 

Vou ser superficial com Deus? Vou 
viver só de entusiasmo inicial e de arrepios 
espirituais? Vou viver apenas voltado para 
as minhas preocupações e os meus 
interesses? Ou vou fazer um tesouro daquilo 
que Deus me concedeu na sua infinita 
bondade, frutificando o amor que Ele me 
deu na vida das pessoas? 

Que você possa hoje, à luz desse 
Evangelho, fazer um bom exame de 
consciência de como está o terreno do seu 
coração! 

Sobre todos vós desça a bênção do 
Deus Todo-poderoso. Pai, Filho e Espírito 
Santo. Amém! 

Cançãonova.com.br 
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O ano de 2023 para o Brasil não foi 
um desastre econômico, mas ficou longe de 
ser um sucesso.

A agropecuária salvou o governo 
Lula de um resultado negativo. Tendo crescido 
em relação a 2022, no período da safra e no 
começo do ano atingiu números expressivos 
que compensaram a acentuada queda do PIB 
nos 2º e 3º trimestres, permitindo uma 
evolução na ordem de aproximadamente 3%. 

O déficit orçamentário previsto de 
muito mais de 100 bilhões de reais derrubou o 
bom resultado do último ano do governo 
anterior, num superávit acima dos 50 bilhões 
de reais.

A reforma tributária, aprovada em 
nível de Lei Suprema, sem conhecimento dos 
projetos de legislação infraconstitucional, 
assim como os impactos em cada unidade 
federativa e em cada segmento empresarial, 
c o n t i n u a  s e n d o  a p l a u d i d a  p e l o s  
desconhecedores do sistema tributário e 
gerando perplexidade e dúvidas naqueles que 
o entendem. 

A convivência de 2 sistemas (o 
antigo, dito como caótico, e o novo de 2026 a 
2033), no mínimo trará para todas as empresas 
do Brasil um complicador, ou seja, continuar 
com o velho sistema por 8 anos, se não houver 
prorrogação,  e acrescentar o novo 
desconhecido. Este terá que ser estudado com 
cuidado nos termos da Carta Magna e da 
legislação decorrente, lembrando-se que o 
texto que se pretende simplificador na sua 
origem, é 3 vezes mais extenso do que o 
atualmente previsto na CF/88.  

Enfim, quando se conhecerem as 
alíquotas e os impactos na federação e na 
empresa nacional, durante as propostas 
legislativas, a indústria não protestará, pois foi 
a grande incentivadora e beneficiária do 
projeto, mas os setores de serviço, comércio e 
agropecuária, que terão um peso, em alguns 
segmentos muito superior à atual carga 
tributária, certamente criarão seus lobbies no 
Congresso para gerar novas exceções. 

O certo, porém, é que o Brasil 
ostentará a maior alíquota de imposto sobre o 
valor agregado (IVA) do mundo.  Na política, 
o Executivo - cuja eleição foi assegurada pelo 
Supremo Tribunal Federal, no dizer de um dos 
Ministros, pois auxiliou a vencer o outro 
candidato, segundo outro Ministro, - mantém 
ótimas relações com a Suprema Corte e 
difíceis com o Congresso Nacional.O 
Supremo Tribunal Federal, que se auto 

outorgou o direito de legislar em algumas 
matérias como aborto, drogas, marco 
temporal das terras indígenas, etc., 
transformou-se não só no poder técnico (de 
julgar), mas também no poder político, ao 
ponto de sugerir nomes para a própria 
Suprema Corte ao Presidente da República, 
com sua aceitação. 

Essa transformação de uma Casa de 
interpretação das leis numa Casa Legislativa, 
gerou tensões e reação principalmente do 
Senado, que é a única Corte capaz de punir 
Ministros do STF, com projetos de Emenda 
Constitucional, dos quais um já fora aprovado 
na casa dos Estados (PEC 8/2021), 
desagradando os magistrados do Pretório 
Excelso. Entendem os senadores, assim como 
eu, que o artigo 49 inciso XI obriga - é um 
“poder-dever” -, o parlamento a defender sua 
competência normativa perante a invasão de 
outros Poderes. Está assim redigido: 

Art. 49. É da competência exclusiva 
do Congresso Nacional: (...) XI - zelar pela 
preservação de sua competência legislativa 
em face da atribuição normativa dos outros 
Poderes;  Por fim, por ser o Congresso um 
poder de maioria conservadora e o Executivo 
um governo de esquerda, todos os projetos de 
lei por este propostos exigirão muito trabalho 
para serem aprovados e a concessão de 
recursos orçamentários para bases eleitorais 
dos parlamentares que possam votar a seu 
favor gerará um acréscimo orçamentário, 
sendo, pois, o custo político desfigurativo das 
contas públicas. 

À falta de segurança orçamentária 
para combater a inflação, a política monetária 
do Banco Central é o único caminho que resta 
para enfrentá-la.  Nada obstante tais 
problemas a serem enfrentados no ano de 
2024, certamente com PIB menor que em 
2023, sou otimista por acreditar mais na 
sociedade do que nos governos - que sempre 
s ã o  m a u s  e m p r e g a d o r e s  p a r a  o  
empreendedorismo e para o desenvolvimento 
nacional -, pois sei que a iniciativa privada 
brasileira se reinventará. 

Para o Brasil, sempre confiei na teoria 
do besouro, que os físicos declaravam não 
poder voar pelo peso do corpo e o tamanho das 
asas, mas, apesar dos prognósticos contrários, 
sempre voou. Assim são os empreendedores 
brasileiros, quando a doutrina econômica 
mostra que não podem crescer, crescem, pois 
tem a sabedoria da reinvenção. 
___***Ives Gandra Martins é jurista 
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Diante do aumento nos casos de COVID-19, a prefeitura 
emitiu uma recomendação para que a população utilize máscaras 
faciais ao acessar as unidades de saúde. A medida busca conter a 
propagação do vírus e proteger tanto os usuários quanto os 
profissionais de saúde. Página 03 

Nesta sexta-feira, 26 
de janeiro, às 16 horas, a 
prefeita Eliene Liberato Dias 
assinará a ordem de serviço 
para o início das obras de 
asfaltamento em 100 ruas de 
12 bairros em Cáceres. A 
iniciativa contará com um 
investimento de R$ 13 
milhões, provenientes de 
uma emenda impositiva do 
então deputado federal Dr. 
Leonardo, que agora foi 
liberada após um ano de 
tramitação em Brasília.   
 Página 03 

Terminou sem acordo a audiência de conciliação realizada 
nesta quinta-feira (25), na sede do STF, em Brasília, porém o  Governo 
de Mato Grosso, comprometeu-se a encaminhar, em até sete dias, uma 
proposta aprimorada da Lei do Transporte Zero ao Supremo Tribunal 
Federal (STF). Página 06 

 Se eleita, desempenhará um papel crucial na orientação das 
atividades do Rotary nos 98 clubes que compõem o Distrito. 
                                               Página 04

PREVENÇÃO

Saúde recomenda uso de máscaras e reforça a importância da
vacinação em meio ao aumento de casos de Covid em Cáceres 

Foto: Moisés Bandeira 

INFRAESTRUTURA URBANA

Prefeitura anuncia asfaltamento em 100 
ruas com investimento de R$ 13 milhões 

Foto: Ronivon Barros 

OPERAÇÃO COVA RASA

Polícia Civil cumpre 6 mandados e prende 
 autores de homicídio de menor em Cáceres 

S e i s  m a n d a d o s  
judiciais foram cumpridos 
pela Polícia Civil, na 
Operação “Cova Rasa”, 
deflagrada para desarticular 
uma organização criminosa, 
responsável pelo homicídio 
e ocultação de cadáver de 
um menor de idade, em 
Cáceres. 

Página 06 

Foto: PJC 

SEM ACORDO
Governo de MT deve encaminhar proposta  

aprimorada ao STF da Lei do Transporte Zero 
Foto: Mayke Toscano/Secom-MT

FORÇA DA MULHER
Rotary Club de Cáceres indica a empresária Rosane  
Michelis como candidata a Governadora do Distrito 

Foto: Rotary 

MERCADO DE TRABALHO

Página 05

Sicredi tem vagas abertas em Mato  
 Grosso e mais 5 estados brasileiros

Página 03

OFERTA EDUCACIONAL
Senac inaugura unidade em Cáceres com ofertando 

  165 vagas gratuitas em cursos profissionalizantes
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